

COMUNICADO DE PRENSA

NUEVO HOSPITAL DE LAJA SE LLAMARÁ “JUAN LOBOS KRAUSE”

Tras un acuerdo entre el director del servicio de salud de Biobío Fernando Vergara, el alcalde de Laja, Vladimir Fica y el director del actual centro asistencial, Pedro Muster, se determinó denominar al hospital que se reedificara en la comuna con el nombre del fallecido parlamentario.

En la sesión de concejo municipal correspondiente a la semana en curso, el alcalde de Laja, Vladimir Fica Toledo, dio a conocer esta propuesta a los concejales de la comuna, quienes consideraron una muy buena iniciativa la de colocar el nombre del parlamentario y médico al hospital de la comuna.

El edil señaló que la propuesta conversada entre el director del Servicio de Salud de Biobío, Fernando Vergara, él y luego el actual director del hospital de Laja, Pedro Munster, se determinó colocarle al centro asistencial, en proyecto de reposición, el nombre del diputado Juan Lobos.

Cuña nombre hospital 01

Vladimir Fica señaló que el Diputado Lobos trabajó de forma transversal por proyectos de todas las comunas de Biobío, y que siempre sintió el apoyo del parlamentario, por eso es más que merecedor de que este hospital lleve su nombre.

Cuña nombre hospital 02

Agregó el edil que con Juan Lobos se estuvo trabajando desde hace 2 años por este proyecto de reposición del hospital, y ahora que está próxima la colocación de la primera piedra, llena de orgullo a la comuna que el hospital llevé su nombre porque él dejó una huella en todos nosotros

Cuña nombre hospital 03

El proyecto de reposición de este centro asistencial, algo muy añorado por la comunidad lajina y sectores aledaños, desde hace varios años, considera una eventual relocalización además del mejoramiento de las áreas de atención cerrada, ambulatoria y de urgencias, así como de los servicios de apoyo de diagnóstico terapéutico y logístico, así como también del área administrativa.